

On parle de Pentecôtavic sur DFM 930 mercredi !



Le compte à rebours est lancé.

Vendredi 3 juin à 19 h, les fêtes de Pentecôtavic seront ouvertes lors de la cérémonie de remise des clés de la ville par la maire à l'association Pentecôtavic.

Ce sera le début de trois jours de fête qui devraient attirer la foule après deux années sans festivités.

Pour nous parler du programme – en particulier celui des deux premiers jours- nous recevons Fabrice Laffargue, co-président de l'association Pentecôtavic organisatrice des festivités.

La semaine prochaine, c'est à Pascal Lamothe, l'autre co-président, que nous tendrons notre micro.

Retrouvez Fabrice Laffargue sur DFM 930 mercredi à 8 h 30, 10 h 30, 12 h 30 et 18 h 30, samedi et dimanche à 8 h.

DFM 930, c'est sur 102.5 ou 105.8

ou directement sur le site :

<https://www.dfm930.com/> (cliquez sur Ecoutez DFM 930 ! en haut à gauche en rouge)

ou sur radios on line :